

## Französischkurse erleben Kinoabenteuer

Am 06. Mai 2024 ging es für die Schülerinnen und Schüler der Französischkurse acht und neun auf eine besondere Kinotour! Im Cinedom stand „Le Brigade“ auf dem Programm.

Im Vorfeld haben sich die Schülerinnen und Schüler auf den Film vorbereitet. Im Unterricht haben sie sich mit den kulinarischen und kulturellen Feinheiten Frankreichs beschäftigt.

Mit Neugierde betraten die Schülerinnen und Schüler schließlich den Kinosaal, um "Le Brigade" auf der großen Leinwand zu erleben. Der Film erzählt die Geschichte einer Chefköchin, die mutig ihren Job kündigt und sich stattdessen entscheidet, in einem Flüchtlingsheim als Köchin zu arbeiten. Durch ihre Kochkünste verbindet sie nicht nur unterschiedliche Kulturen, sondern schenkt den Menschen auch Hoffnung und Freude. Für die Französischkurse ist der Besuch von französischen Filmen im Kino eine Tradition, die nicht nur das sprachliche Verständnis fördert, sondern auch Einblicke in die Vielfalt der französischen Kultur ermöglicht. Nach dem Film ging es zurück ins Klassenzimmer, um über die Eindrücke zu plaudern.